

La Russie remet un don aux sinistrés des pluies en Bolivie



La Paz, 1er mai, (RHC).- La Russie a remis 200 000 dollars pour les sinistrés des pluies des derniers mois en Bolivie, lesquelles ont laissé des dizaines de milliers de familles sans toit et ont provoqué de grandes pertes dans les cultures et le bétail.

L'ambassadeur russe dans ce pays, Alexei Sasonov, a remis le don au ministre de gouvernement, Carlos Romero, pour faire face aux urgences et palier les effets des désastres naturels.

Alexei Sasonov qui était également porteur d'une lettre du président Vladimir Poutine à son homologue Evo Morales, a mis en relief les bonnes relations existant entre les deux pays en matière de coopération.



Radio Habana Cuba